

保護者様
地域の皆様

世田谷区立山野小学校 校長 小泉 一弘
同 学校運営委員会 委員長 本間 友佳子

令和 7 年度 第 5 回 学校運営委員会報告書

いつまでも夏のような日々が続いていましたが、ようやく秋らしい気候になってきました。インフルエンザも流行っているようですが、来月のアートフェスタに向けてしっかり体調を整えて過ごしてほしいと思います。当日、みんなそろって元気に本番を迎えることができるよう願っています。

去る 10 月 10 日(金)に、第 5 回学校運営委員会を開催いたしました。議事概要をご報告いたします。

今後とも学校運営委員会、協議会の活動にご理解とご協力の程、よろしくお願ひいたします。

<学校運営委員会 委員名簿>

本間 友佳子(青少年委員・委員長)
諸橋 幸子(本校PTA会長)
斎藤 美和子(地域)
長島 大輔(卒業生)
石井 伴映(就学予定児保護者)
福島 百子(地域)
百田 範恵(有識者)
工藤 恒健(保護者)
小泉 一弘(本校校長)



てっぺん教室 空間ワークショップ

第 5 回学校運営委員会 議事概要

1 委員長あいさつ

あちこちで秋のお祭りの準備が進められています。児童館でもぽんぽこむらまつりに向けてたくさんの子供たちが楽しそうに作品を作っていました。学校でも来月はアートフェスタが開催されるのでみんな一生懸命に練習していますね。本番が楽しみです。

2 校長あいさつ

先日の例大祭も楽しく過ごさせてもらいました。今後のてっぺん教室やぽんぽこむらまつりもお世話になると思いますのでどうぞよろしくお願ひします。学校の方ではアートフェスタに向けてみんなが一生懸命に取り組んでいます。一日中音楽が聞こえてくる状況で、山野の子供たちはしっかり声を出してよく歌っているので本番が楽しみです。終わったときに気が抜けてしまわないように、しっかり指導をして成長を実感できるようにしていきたいと思います。先日の川場教室では帰りのバスの中で発熱者が続出して、結局インフルエンザが広がってしまったという状況でした。帰ってきて3日間の学級閉鎖をしたところ、その後他のクラスや学年には広がりは見せていない状況です。罹患してしまった子はつらそうでかわいそうでしたが、これが1日目ではなく帰りのバスの中だったことがまだ不幸中の幸いと言えるのかなという思います。このような出来事をこれからの教訓にしていきたいと思います。

3 議事概要

<てっぺん教室プロジェクトについて>

2学期に開催予定の山のてっぺん教室について、開催の確認とその内容について話し合いました。

- 10月18日(土)の「空間ワークショップ」と「将棋教室」についてはすでに締め切りました。案内が届いている人は当日お待ちしています。
- 12月6日(土)に予定されている教室は、スポーツ推進委員さんが講師をして下さる「スポーツ鬼ごっこ」と「将棋教室」になります。
詳細が決まりましたらご案内しますので、たくさんのお申し込みをお待ちしています。

4 その他

- おやだぬきが中心となって、児童館の窓をクラウドファンディングで調達することができました。今そちらのリターンを準備しています。
- 町会では11月22日に「ボッチャ大会」を開催予定なので、先生チームもぜひご参加ください。
- 「今後の区立小・中学校地域運営学校を支える仕組み(案)について」
昨年度から話が出ていましたが、これまでの地域運営学校の仕組みを少し変えていこうと教育委員会が計画しているものです。しかしこまだ完全には固まってはいないものなのでまだ案の段階です。(内容については世田谷区のホームページの教育委員会のページに掲載されています)

◆学校運営委員会事務局◆

副校長：山口千砂、森田夕紀
主幹教諭：境野孝徳、黒岡一之
主任児童委員：西村幸子

◆運営委員会記録・報告書文責◆

第5回委員会担当：本間友佳子